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1 １２番 １．町長の選挙時においての公約実現について 町　　 長

中村　末子 ①公約された事項別に予算確保を含むこれからの方針。

②今まで培われてきた町長の人脈はどの様に使う予定なのか、具体的に。

③給食の無料化についてはいつまでに実現可能か。

④竹鳩潜水橋架け替えに関しては、今までの考え方として、国、県、町の話し合いの元

　 県道昇格はむずかしい状況であるが、町長の人脈において県道昇格はあるのか。

⑤農商工業への支援策として６次産業化を含め高鍋の名産品作りはどの様に行われる

　 のか。

⑥ふるさと納税を１０億円まで目指されるとの事ですが、これも名産品作りと関連ありま

　 すので具体的計画を。

⑦南九州大学跡地利用の問題で、企業誘致などを視野に入れてのことであると判断し

　 ますが、所有者とのお話合いはどの様に進められるのか。具体的なスキームはどうな

　 るのか、実現可能なのか。

⑧花守山への支援として町一般会計から拠出しない策として具体的にはどの様な計画

　 があるのか。

⑨子育て支援策について医療費助成関係及びその他支援策についての具体的な内

　 容及び予算確保。

⑩小中一貫教育、中高一貫教育問題の内容及び方針はどの様な内容か。

2 １４番 １．企業誘致について 町  　 長

黒木　正建 ①現在、考えておられる企業等があれば伺う。

2．観光促進について 町  　 長

①高鍋駅舎の整備及び蚊口浜一帯の活用について伺う。

3．子育て支援について 町  　 長

①病児、病後児保育の取り組みについて伺う。

3 ５番 １．町長の町政運営について 町  　 長

津曲　牧子 ①施政方針・選挙公約についての考えを伺う。

　（１）「歴史と文教の町・高鍋」の再生の具体的な取り組みを伺う。

　（２）これからの農畜産業をどのように活性化するのか伺う。

　（３）高齢者福祉の充実の取り組みを伺う。

　（４）男女共同参画の今後の取り組みについて伺う。

4 １０番 １．町長の公約・施政方針について 町  　 長

柏木　忠典 ①待ったなしの人口減少対策は。

②中高一貫教育についてのお考えを伺いたい。

③企業誘致について（特に南九州大跡地の再生）のお考えを伺いたい。

④子育て環境や高齢者、障がい者福祉の充実について。

⑤観光促進プロジェクトについて、サーフィンスポットの観光資源化について。

⑥高鍋城址舞鶴公園の整備促進について。

⑦役場の活性化について。

⑧図書館の見直し、新たな図書館建設の推進について。

⑨農畜産品の加工工場・レストランを併設した農産品直売所設置の検討について。

⑩どのようなまちを築いていくのか。
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5 １５番 １．町長の施政方針について 町 　　長

春成　勇 ①少子高齢化、人口減少対策について伺う。

②まち、ひと、しごと創生総合戦略の中で、地域の特性に即した地域課題の解決に

　 ついて伺う。

③高鍋城址舞鶴公園の整備促進について伺う。

④防災対策、及び防災施設の建設促進について伺う。

２．新田原基地騒音区域縮小問題について 町 　　長

①騒音調査の状況について伺う。

３．上水道新設工事について 町 　　長

①（小丸河畔東部工業団地）堂藪（４）線布設工事について伺う。

②（西染ケ岡地区）中大久保～俵橋線及び水洗～俵橋線について伺う。

6 ８番 １．町長の施政方針について 町  　 長

緒方　直樹 ①福祉の充実について。

　（１）石井十次先生生誕の地として「福祉のまち」を目指すとあるが、具体的なビジョン

　　　 を伺う。

　（２）子ども食堂等の児童支援の詳細を伺う。

②企業誘致・雇用創出について

　（１）企業誘致助成制度の見直し案を伺う。

　（２）空き家・空き店舗について伺う。

③商工業支援について

　（１）ふるさと納税制度推進による目標を伺う。

④文教のまちの再生・教育支援について

　（１）図書館建設の推進について伺う。

⑤防災・環境整備・美しい高鍋づくりについて

　（１）竹鳩橋の整備促進について伺う。

⑥人口増加・定住支援について

　（１）定住促進支援制度の導入について伺う。

⑦１０の達成すべき目標の優先順位を伺う。

7 １３番 １．高齢者福祉の今後の取組と推進について 町 　　長

黒木　博行 ①有料老人ホームを含む、町内の高齢者施設等の入居希望待機者数（介護難民）に

　 ついて伺う。

②町内介護関連施設の介護職員の不足について伺う。

③介護支援者・要介護の高齢者の移送サービスの必要性について伺う。

④介護予防、日常生活総合事業に対しての受け皿作りについて伺う。

⑤行政と包括支援センターとの連携について伺う。
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8 １６番 １．高齢社会の災害対策について 町 　　長

八代　輝幸 ①施設の立地環境を踏まえた実効性ある避難計画について伺う。

②行政からの発令タイミングと「避難準備情報」「避難勧告」「避難指示」などの周知に

　 ついて伺う。

③厚労省が求める福祉施設などの避難計画と避難訓練について伺う。

④高齢者施設と地元自治体、地元住民との連携について伺う。

⑤地域の要援護者、要配慮者の避難について伺う。

⑥台風などの風水害に備えて関係機関が事前に取るべき対応を時系列に整理した

　 タイムライン（事前防災行動計画）の導入が拡大しています。我がまちの取組みに

　 ついて伺う。

２．持続可能なまちづくりについて 町 　　長

①少子化による教育環境の変化について、その対応について伺う。 教 育 長

②高齢化の急速な進行に併せた地域福祉のあり方について伺う。

③少子高齢化に適合した都市構造とその形成に向けた考え方について伺う。
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